



# ALCALDIA MUNICIPAL DE LA LIBERTAD, COMAYAGUA



## RESEÑA HISTORICA

El Municipio La Libertad fue fundado en 1860, se encuentra situado al Norte del departamento de Comayagua a unos 42 kilómetros de la cabecera departamental, en sus inicios recibió el nombre de Portillo de la Ensenada. Este fue fundado por varias familias, procedentes del municipio El Rosario, Comayagua, las que se establecieron en la ciudad que ahora es conocida como La Libertad Vieja.



No fue hasta en 1876 que recibió el grado de municipio y sus habitantes decidieron cambiar el nombre al que ahora conocemos. El origen del nombre dado al municipio, La Libertad, viene del positivismo de los habitantes en el siglo XIX. “La Libertad, Comayagua”. Este pintoresco lugar cuenta con 11 aldeas y 115 caseríos, entre sus principales aldeas se encuentran: La Libertad, San Andrés, Cantón,

San Antonio, San Antonio de Saque, Cuesta, San José. Su población asciende a 21,312 habitantes de los cuales 10,758 son hombres y 10,555 son mujeres.

Su Fiestas patronal en honor a Santa Ana se celebra del 24 al 31 de julio, durante la semana de celebración de la feria se realizan procesiones, bautismos, bodas, confirmas, primeras comuniones, coronación de la reina, carreras de cintas, encuentros deportivos, fiestas bailables, quema de pólvora. Además alrededor de la plaza instalan carpas con venta de comidas típicas, golosinas, ropa, sombrero y por supuesto los juegos mecánicos atractivos que no pueden faltar en la feria liberteña. Su sistema de salud es muy completo ya que cuenta con un centro de salud en el casco urbano, una clínica materna infantil, clínicas dentales y varias clínicas privadas.

